

TUJUAN PEMBELAJARAN dan ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN

Mata Pelajaran : Pendidikan Agama dan Budi Pekerti
 Satuan Pendidikan : SMALB
 Tahun Ajaran : 2024-2025
 Semester : I dan II
 Kelas : XI A2
 Fase : F (Usia Mental \pm 11 Tahun dan Umumnya Kelas XI)
 Penulis : Subhan Permana Sidiq, S.Pd

Tujuan Pembelajaran dan Alur dan Tujuan Pembelajaran

Elemen dan Capaian Pembelajaran	Tujuan Pembelajaran	Alur Tujuan Pembelajaran
Al-Qur'an Hadis Peserta didik memahami ayat Al-Qur'an dan hadis tentang pentingnya berpikir kritis, ilmu pengetahuan dan teknologi, memelihara kehidupan manusia, dan moderasi beragama.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami ayat Al-Qur'an dan hadis tentang pentingnya berpikir kritis, ilmu pengetahuan dan teknologi. Memelihara kehidupan manusia, dan moderasi beragama. 	<ol style="list-style-type: none"> Memahami manfaat menghindari penyakit sosial; Memahami adab bermasyarakat dan etika digital dalam Islam. Memahami ayat Al-Qur'an dan hadis tentang pentingnya berpikir kritis, ilmu pengetahuan dan teknologi
Akidah Peserta didik memahami beberapa cabang iman (syu'ab al-īmān), keterkaitan antara iman, Islam, dan ihsan.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami beberapa cabang iman (syu'ab al-īmān), keterkaitan antara iman, Islam, dan ihsan. 	<ol style="list-style-type: none"> Memelihara kehidupan manusia, dan moderasi beragama.
Akhlak Peserta didik memahami manfaat menghindari penyakit sosial; Memahami adab bermasyarakat dan etika digital dalam Islam.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami manfaat menghindari penyakit sosial; Memahami adab bermasyarakat dan etika digital dalam Islam. 	<ol style="list-style-type: none"> Memahami beberapa cabang iman (syu'ab al-īmān), keterkaitan antara iman, Islam, dan ihsan.
Fikih Peserta didik memahami ketentuan khotbah, tablig dan dakwah, muamalah, munakahat, dan mawāris.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami ketentuan khotbah, tablig dan dakwah, muamalah, munakahat, dan mawāris. 	<ol style="list-style-type: none"> Memahami ketentuan khotbah, tablig dan dakwah, muamalah, munakahat, dan mawāris. Memahami peran tokoh ulama dalam perkembangan peradaban Islam di dunia dan peran organisasiorganisasi Islam di Indonesia.
Sejarah Peradaban Islam Peserta didik memahami peran tokoh ulama dalam perkembangan peradaban Islam di dunia dan peran organisasiorganisasi Islam di Indonesia.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami peran tokoh ulama dalam perkembangan peradaban Islam di dunia dan peran organisasiorganisasi Islam di Indonesia. 	